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（ア）令和７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について 

イ 協議事項 

 （ア）第２次坂戸市スポーツ推進計画実施計画素案について 
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  （ア）令和６年度保健体育費補正予算について 

（イ）令和７年度保健体育費当初予算の概要について 
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１ 開  会  

   

 

２ あいさつ 

   

 

３ 議  題 

審議事項 

（ア）令和７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について 

１ページをご覧ください。スポーツ基本法第３５条の規定により、地方公共

団体が社会教育関連団体であるスポーツ団体に対して補助をしようとする場

合は、スポーツ推進審議会等の意見を聴かなければならないと規定されてお

り、教育委員会からスポーツ推進審議会へ諮問するものです。 

令和７年度スポーツ団体に対する補助金は、坂戸市体育協会、坂戸市レクリ

エーションスポーツ協会の２団体へ交付を予定しております。各団体からの

予算要求は、体育協会は令和６年度と同額の 5,500,000 円、レクリエーショ

ンスポーツ協会は令和４年度と同額の 275,000 円です。レクリエーションス

ポーツ協会が減額となった理由は、今年度設立４０周年にあたり記念事業を

実施する経費を上乗せしたためです。 

団体の活動状況や支出の規模などは、各団体の総会にあたる定期評議員会

において提案する資料を２ページから７ページに添付しました。２ページか

ら４ページは体育協会の令和７年度予算（案）、令和７年度重点事業（案）、令

和７年度事業計画（案）、５ページから７ページはレクリエーションスポーツ

協会の令和７年度予算（案）、令和７年度事業計画（案）、令和７年度重点事業

（案）を添付しております。 

 

（質疑・意見なし） 

 

「令和７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」は、適切である

としてよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

異議なしと認め「令和７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」

は適切であると答申することでよろしいですか。 

 



各委員 

 

会長 

 

 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（異議なし） 

 

 それでは、暫時休憩といたします。 

 

 再開いたします。 

 ただいま、答申書の案が配られましたが、ご意見はありますか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、この内容を答申書といたします。ここで、審議いただいた「令和

７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」太田教育長へ答申させ

ていただきます。 

 

それでは、「令和７年度スポーツ団体に対する補助金の交付について」は以

上とします。 

 

イ 協議事項 

（ア）第２次坂戸市スポーツ推進計画実施計画素案について 

今回の素案は、前回お示しした取組に令和７年度予算額及び令和８から９

年度の市の実施計画の事業を組み入れたもので、資料は１０から５６ページ

までとなります。 

 １１ページをご覧ください。 

取組１幼児期からの取組に関係する予算として市民総合運動公園及び健康

増進施設の内容を記載しており、令和７年度予算における、指定管理委託料の

総額を記載しております。指定管理者がこの取組に対し支出する具体的な予

算を記載することは困難なため、このような形で記載しております。 

 １２ページをご覧ください。 

取組２小・中学生期（７～１５歳）におけるスポーツの充実も先ほどと同様

の理由により取組１と同じ内容で記載しております。 

 今回、実施計画に記載した予算は、スポーツ推進課の予算を中心に、学校に

関連するスポーツの予算は学校教育課と教育総務課、地域交流センターに関

する予算は中央地域交流センター、児童館に関する予算はこども支援課、都市

公園に設置されている運動施設に関する予算は維持管理課と、それぞれ関係

する各課の内容を掲載しました。 

 １９ページをご覧ください。 

取組９障害を理解した体育授業の実施についてですが、骨子では令和８年

度に、多感な時期の児童・生徒への取組みの強化と位置づけ、対応する実施計

画では令和８年度は減額しているような記載となっているため、取組に見合

うように予算要求したいと考えております。 

 今回の素案が承認されましたら、次回の審議会で実施計画（案）をお示しし

ます。 
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指定管理者には、第２次坂戸市スポーツ推進計画実施計画について、文書で

このようにスポーツを推進してほしいというような依頼はされるのですか。 

 

 指定管理者にも市のスポーツ推進計画を配布しております。指定管理者に

は、現在実施計画案を作成中のため、素案の正式決定後に実施計画書をお渡し

して、市のスポーツ施策推進の説明をしたいと考えております。 

 

 ２４ページのパラスポーツ大会等の実施について予算が消耗品しか計上さ

れていません。消耗品費となると物品の購入や印刷などに係る費用のみと考

えられるが、このほかに予算措置はないのですか。 

 

 パラスポーツふれあい交流会は、坂戸市の障害者団体連絡会に呼び掛けて

来ていただきます。支出は賞品のみのため、このような予算としました。ほか

にスポーツ推進計画運用事業があり、これとの統合を考えましたが、パラスポ

ーツの推進のため、障害者スポーツ振興事業として実施計画にも位置づけて

おります。 

 

 資料にある予算１万円以外に、例えば福祉部の方からとか団体等に給付し

ているお金でそちらの方で運営していただくということで、間接的にお金が

発生しているというようなことはあり得るのですか。 

 

 ６月に開催予定のパラスポーツふれあい交流会に係る事業費のみ計上して

おりますので、それ以外のものについては、部分的にしか網羅できていない可

能性があると考えております。 

 

 この資料のみを見てしまうと、支援体制の整備等に関わってくるようなと

ころで予算が消耗品の１万円だけとなってくると、これを実現達成するのは

困難であると分かってしまう。 

 出来ることにも限界がある中で、取組としてここに入れているものとして

見ると、例えばこの計画を公開し、見る人が出てくるとなった時に、障害福祉

関連の人達からすると、基本的なスポーツ文化活動をサポートしてもらえな

いという風に認識する可能性があるため、見え方が悪いという気がします。見

え方や書き方には少し配慮が必要かと思いました。 

 

この予算はパラスポーツふれあい交流会のみの金額となっておりますの

で、その他にも色々と障害者スポーツの方でかかっている部分、この大会でも

しかしたら障害者福祉課が関わっている部分があるかもしれません。その辺

を網羅しきれていないので、もう一度確認したうえで、費用がかかっている部

分があるのであれば、そこを追記していくような形でやっていきたいと思い

ます。 
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 この協議事項は実施計画に予算をつけたということに関しての協議です

か。 

 

 内容については、前回の本審議会でお諮りいただき、それぞれの取組にどれ

ぐらいのお金をかけられるのか、もう少し追記したほうが良いのではないか

とのご指摘をいただきましたので、今回このような形で新たに提案しており

ます。 

 

 ほかにご意見等ありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら、（ア）「第２次坂戸市スポーツ推進計画実施計画素案につ

いて」は、以上とします。 

 

ウ 報告事項 

（ア）令和６年度保健体育費補正予算について 

 資料５７ページをご覧ください。 

保健体育総務費の細細節 01報酬は、スポーツ推進委員が定員に満たなかっ

たこと等により減額したものです。 

学校体育施設等開放事業は、現在若宮中学校夜間照明施設が使用できなく

なっていることによる不用額を減額したものです。 

この他スポーツフェスティバル実施事業、スポーツ推進計画運用事業、障害

者スポーツ振興事業、運動公園施設管理事業、健康増進施設管理事業は執行額

の確定見込みにより減額補正をしました。 

 

スポーツ推進委員が定員に満たないとのことだが、ＰＲはどのようにして

いるのか。 

 

現在、ＰＲはしておりません。 

２年を１期としておりますので、委員改選の時期には各地域交流センター

並びに体育協会の各支部あてに委員の推薦をお願いしておりますが、選出の

方法は各地区によって様々で、地域交流センターの中の体育委員がそのまま

推進委員にあたる地区や、人伝でお願いしているなど、選出に苦慮している現

状です。 

ＰＲについては、例えばホームページでこのような方々もおりますという

話や、様々なスポーツの指導も兼ねてやっていただいておりますので、そうい

った活動の取組等も皆さんの目に留まるような形で出来れば良いと考えてお

ります。 
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スポーツ推進委員の方は色々と活動されているので、どの方がスポーツ推

進委員の方かも分からず、気づかないことも多いです。スポーツ推進のために

はスポーツ推進委員の力が必要なので、ぜひＰＲしていただきたい。 

 

ほかにご質問はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら、（ア）「令和６年度保健体育費補正予算について」は、以

上とします。 

 

（イ）令和７年度保健体育費当初予算の概要について 

 ６０ページをご覧ください。 

 歳入の款１３使用料及び手数料 項０１使用科 目０４教育使用料は、学

校体育施設開放事業に係る若宮中学校運動場の夜間照明施設使用料です。款

１６財産収入 項０１財産運用収入 目０１財産貸付収入は自動販売機の設

置に係る行政財産使用料、款２０諸収入 項０５雑入 目０４雑入は会計年

度任用職員の社会保険料に係る負担金です。 

 次のページをお願いします。 

来年度のスポーツ推進課所管の予算で、令和６年度予算比で２．７３倍とな 

っております。事業別歳出内訳のうち、保健体育総務費の№２坂戸市民チャリ

ティマラソン実施事業及び№５スポーツフェスティバル実施事業は大幅な増

となっていますが、近年の急激な物価上昇に伴う委託料の増加に対応するた

めです。また、体育施設費の№１３市民総合運動公園管理事業は、市民総合運

動公園大体育室と剣道場等の格技棟の耐震補強等の工事に要する費用の増

で、令和６年度と比較すると４億１６９６万３千円の増となります。 

次のページをお願いします。 

その他、教育委員会スポーツ関係予算です。№１中学校部活動推進事業に係

る傷害保険料は、学校教育課で加入している他の保険でカバーできるため、令

和７年度予算で削減されたものです。№４中学校部活動推進事業は、当面部活

動の地域移行への検討を見送るためによるものです。令和６年度と比較する

と３１万８千円の減となります。 

 

 部活動推進事業に関して、当面部活動の地域移行への検討を見送るとのこ

とですが、その経緯について説明いただけますか。 

 

 坂戸市は、地域移行については実施していない状況で、国の方針の転換であ

りますとか、あとは種目によって地域移行にふさわしいもの、そうでないもの

等ありますことから、ただ今検討しているところです。 

 今のところ地域移行で行くのか、地域連携で行くのか、それとも部活動をそ

のまま堅持していくのか検討しており、方針の決定まで至っておりません。来

年度も同様に検討していきますことから、来年度予算を取っておりません。 
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 ほかにご質問はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（イ）「令和７年度保健体育費当初予算の概要について」

は、以上とします。 

 

（ウ）第２４回坂戸市民スポーツフェスティバルについて 

 ６３ページをご覧ください。 

４月２９日に第２４回坂戸市民スポーツフェスティバルが、午前８時３０

分から午後１時まで市民総合運動公園で開催予定です。例年勝呂地域交流セ

ンターも会場でしたが、空調改修を実施中のため今年は会場として使用でき

なくなりました。現在、アトラクションやステージ、出店など開催に向けての

準備を進めているところです。 

また、今年の秋に聴力障害者のオリンピックである東京デフリンピックが

開催されるため、坂戸市聴力障害者の会によるＰＲが新たに計画されていま

す。当日は審議会委員の皆様にも総合開会式からご出席いただきたい。 

 

スポーツフェスティバルのＰＲが足りていないように思いますが、いかが

ですか。 

 

広報４月号のほか、ホームページやＳＮＳ等にもスポーツフェスティバル

の情報を掲載し、周知をしていく予定です。 

また、昨年は市内の小中学生の保護者に一斉にメールにて周知をしており

ますので、今年度も同じ方法で周知を考えております。 

 

 ほかにご意見等ありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（ウ）「第２４回坂戸市民スポーツフェスティバルについ

て」は、以上とします。 

 

（エ）市民総合運動公園大体育室等耐震補強等工事について 

６５ページをご覧ください。 

市民総合運動公園の建築物を二工区に分け、第一工区として大体育室及び

剣道場等の格技棟の耐震補強工事及び非構造耐震化工事として天井等の落下

物防止対策を実施します。 

併せて、老朽化対策工事として今回工事を実施する棟の屋上防水並びに大

体育室トイレ改修を実施します。 
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 施工予定期間は、令和７年１２月中旬から令和９年３月３１日まで、施工場

所は、大体育室と格技棟、予算額は、工事請負費として令和７年度は、４億１

１００万円、令和８年度が１億８９００万円を予定しております。利用停止期

間は、契約は１２月からの予定ですが、来年の１月４日から令和９年３月３１

日までの停止を予定しております。 

 

 この工事で体育館が使えなくなるとのことですが、代替措置は何か考えて

いるのですか。 

  

 市内小中学校に話をしており、各地域交流センターにも協力依頼をしてい

ます。ただ、市内に大体育室と同じ広さの施設はありません。そのため、すで

に各競技団体等には話をしておりますが、その間は他市町の施設を利用して

いただくよう考えております。逆に他市町で大規模な改修をしているときに、

坂戸市にそのような依頼は来たことが無いので、各団体で手当てをしていた

だくのが良いと考えております。 

 

 すでに企画された事業等も変更になるのですか。 

 

 来年度当初の事業等は実施できると思いますが、令和８年度は足場等を設

置する予定であり、利用は出来ないため、イベント等を実施するのかしないの

かも含めて、検討していきたい。 

 

他にご質問はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（エ）「市民総合運動公園大体育室等耐震補強等工事につ

いて」は、以上とします。 

 

（オ）健康増進施設ＬＥＤ照明器具賃貸借について 

６７ページをご覧ください。 

健康増進施設のプール、アリーナ及びトレーニング室の照明器具をリース

によりＬＥＤ照明に更新するものです。リース期間は５年間で、その後ＬＥＤ

照明は、無償譲渡の予定です。 

施工予定期間は未定ですが、集中工事の場合は、令和７年９月中旬から令和

７年９月下旬までの１週間程度、また週１回の休館日で行う場合は、令和７年

７月下旬から令和７年９月下旬までを予定しております。施設と協議しなが

ら今後検討していきます。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

会長 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施工場所は１階のプール、トレーニング室及び２階のアリーナ、予算額は、

借上料１，５１８万円です。利用停止期間は、施工を集中して行った場合は、

施工予定期間である令和７年９月中旬から下旬まで利用停止となる予定で

す。週１回の場合は、休館日に実施するため利用停止期間はございません。ど

ちらにするかにつきましては、施設の方と検討していきます。 

 

この件に関して、ご質問・ご意見はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（オ）「健康増進施設ＬＥＤ照明器具賃貸借について」は、

以上とします。 

 

（カ）市民総合運動公園第一多目的運動場観客席設置工事について 

６９ページをご覧ください。 

（１）から（５）は、前回の審議会でお示ししたものです。 

今回（６）を追加しました。先日第一多目的運動場入口及び隣接する南側駐

車場の使用許可が得られたので、昨日より利用再開しました。また、観客席の

設置等を今週中に行うなど順調に進んでおり、施工期間内に完了の見込みで

す。 

７０ページをご覧ください。 

設計図の一部を添付しました。また、７３ページと７４ページに工事写真を

添付しましたので併せてご覧ください。 

 

この件に関してご質問・ご意見はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（カ）「市民総合運動公園第一多目的運動場観客席設置工

事について」は、以上とします。 

 

（キ）令和６年度各種スポーツ大会全国・関東大会結果について 

７５ページをご覧ください。 

前回審議会から令和７年３月６日までに市へ結果報告のあったものを記載

しております。 

７６ページは、桜中の海老澤選手がＵ１５全国ジュニアアスリートゴルフ

クラブチーム選手権大会で団体戦２位となりました。 

７７ページは、坂戸高校ダンス部が全国高等学校ダンスドリル冬季大会で

ＨＩＰＨＯＰ男女混成部門第３位となりました。また、昨年佐賀県で開催され

た、国民スポーツ大会のバレーボール埼玉県代表で坂戸市体育協会に所属す

るチームからメンバーが選出され、見事成年男子の部で優勝しました。その他

の結果は記載のとおりです。 



会長 

 

各委員 

 

会長 

この件に関してご質問・ご意見はありますか。 

 

（質疑無し） 

 

ないようでしたら（キ）「令和６年度各種スポーツ大会全国・関東大会結果

について」は、以上とします。 

 

（ク）その他 

各委員、事務局特になし。 

 

４ 閉 会 

 

 

 


